

# UNIÓN DEL BARRIO

Concientización, Organización, Acción y Liberación



uniondelbarrio.org

COMITÉ CENTRAL  
(619) 398-6648  
comitecentral@uniondelbarrio.org

POST OFFICE BOX 13036  
SAN DIEGO, CALIFORNIA 92170

17 de diciembre, 2014

Unión del Barrio celebra la reciente liberación a Cuba de Gerardo Hernández, Ramón Labaniño y Antonio Guerrero - los últimos tres de los cinco cubanos que estuvieron presos en las cárceles de los Estados Unidos desde 1998 por sus esfuerzos en contra del terrorismo y en defensa de la soberanía de Cuba. Más allá felicitamos a Los 5 Cubanos y al esfuerzo internacional por tan importante logro. Por mucho años Unión del Barrio ha participado en esta campaña global y por eso abrazamos esta victoria como nuestra.

Aun cuando reconocemos la liberación de Gerardo, Ramón y Antonio como un paso políticamente importante, les recordamos a nuestra militancia y nuestros aliados la importancia de tener en cuenta que el anuncio de hoy por Barack Obama solo busca suavizar el bloqueo que aún existe. Lo que hoy se celebra como la “normalización” de las relaciones entre EEUU y Cuba es similar a lo que intentó William Clinton durante su presidencia en los 1990’s. Ese proceso de fingida normalización concluyó con la imposición del Acta Helms-Burton en 1996, firmada por Clinton, lo que resultó en agudizar los delineamientos del bloqueo ilegal de EEUU contra Cuba. Después de 20 años, Helms-Burton solo puede ser revocado por el congreso ultra conservador entrante. En pocas palabras, no hay posibilidad de que EEUU termine el bloqueo ilegal en contra de Cuba en un futuro próximo. Es más factible que como consecuencia del pronunciamiento por Obama de hoy el congreso entrante con una mayoría republicana incremente su legislación agresiva en contra Cuba, de la misma forma que el actual congreso de manera hipócrita recientemente sancionó a Venezuela por supuestas violaciones a los “Derechos Humanos”.

Unión del Barrio sabe que el pueblo cubano no será engañado por las falsas promesas de Obama. Sabemos también que el presidente Raúl Castromandó su mensaje esta mañana vistiendo de uniforme militar, mostrándole a su pueblo y al mundo que el bloqueo ilegal aun existe y que esta política ha sido identificada por la ley internacional como un

acto de guerra. Aun el más básico análisis de la política de EEUU hacia Cuba sirve como evidencia y nos indica que no podemos confiar ni hacernos ilusiones con un compulsivo mentiroso como lo es Barack Obama. Como pueblo Mexicano hemos sufrido las consecuencias de la más de dos millones de deportaciones bajo el mandato de este presidente, y nuestras comunidades han aprendido a no perder el tiempo con discursos vacíos y falsas esperanzas.

Entendemos que si en realidad hay una posibilidad de cambio en la política hacia Cuba esto se desarrollará como resultado del interés económico de EEUU, muy en particular de las corporaciones de EEUU apoyadas por el interés Cubano-Americano con su base en Miami. Estas fuerzas están hoy más que nunca interesadas en invertir en Cuba, y este es el interés que realmente motiva a Obama y sus allegados. Por muchos años estas fuerzas han lamentado el dinero "perdido" como consecuencia de los 55 años de bloqueo.

Unión del Barrio abiertamente y sin condición apoya a Cuba libre y socialista, y si existe dentro de la clase dominante norteamericana que realmente esté dispuesta a cesar su agresión contra el pueblo Cubano, entonces si podemos celebrar. Menos que eso sabemos lo que siempre hemos sabido no confiar en el imperialismo, ni siquiera cuando se presenta en una cara negra y se le hace tan fácil invocar a José Martí.

¡Fin Al Bloqueo Económico y Financiero! ¡Viva Cuba Libre y Socialista!

Unión del Barrio